

Pengajian Dalam Rangka Memperingati Hari Maulid Nabi

Minggu, 17 November 2019, 10:38 WIB, Oleh: DAK

Nabi Muhammad adalah nabi akhir zaman yang selalu menjadi panutan yang tak akan pernah ada yang menyingkari kebenarannya. Beliaulah yang menuntun seluruh umat manusia menuju jalan yang terang benderang yang selalu disinari dengan cahaya islam. Dengan perjuangan beliau umat manusia bangkit dari zaman jahiliyah menuju zaman yang terang dengan cahaya islam. Karena beliau jugalah seluruh manusia yang ada di bumi ini selamat dari kehancuran serta dengan kelahiran nabi akhir zaman ini terciptalah aturan-aturan islam yang penuh dengan keharmonisan, persaudaraan, dan keseimbangan dengan terhapusnya perselisihan, pertikaian, dan peperangan.

Betapa luar biasa jasa Nabi Muhammad saw kepada seluruh umat manusia yang ada di dunia ini. Maka sudah sepantasnya kita sebagai umatnya untuk selalu mengenangnya dan berusaha sekuat tenaga untuk mengamalkan apa yang telah diajarkan oleh beliau. Karena apa yang telah dikatakan, dilakukan, dan ditetapkan oleh beliau telah menjadi sumber dasar segala hukum islam setelah Al Qur'an yang sudah tidak diragukan kebenarannya. Karena dengan selalu mengikuti apa yang telah diajarkan kepada kita maka kita akan diakui sebagai umat beliau kelak di Hari Kiamat.

Salah satu cara untuk menunjukkan kecintaan kita kepada Nabi Besar Muhammad saw adalah dengan selalu mengenang hari kelahiran beliau. Maulid Nabi Muhammad merupakan bentuk penghargaan yang sangat besar kepada beliau dan kita harus bangga memiliki hari besar ini. Maulid Nabi yang diadakan setiap tanggal 12 Rabi'ul Awwal. Momen ini harus dijadikan sebagai media untuk meningkatkan kecintaan muslim kepada Nabi Muhammad saw. Serta juga sebagai ajang untuk meningkatkan silaturahmi antar mahasiswa akuntansi.

Pengajian Dalam Rangka Memperingati Hari Maulid Nabi yang bertema “**Perkuat Ukhuwah mempererat sillaturahmi program studi akuntansi**” yang dilaksanakan pada hari Sabtu 16 November 2019 pukul 07.30 WIB - Selesai di Mushola Universitas PGRI MADIUN yang diikuti oleh Anggota ACCETA sebanyak 35 orang dan undangan perwakilan 2 orang setiap kelas semester 1-5.

Berita UNIPMA

1. [MAHASISWA TEKNIK ELEKTRO UNIPMA KEMBANGKAN INOVASI SMART CITY BERBASIS IOT](#)
2. [UNIPMA BERSAMA WALI KOTA MADIUN BAHAS PORSENASMA V. SIAP HARUMKAN NAMA KOTA PENDEKAR](#)
3. [“GILA! BISA GAK SIH TIME TRAVEL?” EVA UNIPMA JAWAB LEWAT ILMU FISIKA DAN FILM](#)
4. [ANGKAT FILOSOFI JAWA, MAHASISWA AKUNTANSI UNIPMA JUARA DI AJANG KLTI UI](#)
5. [PERKUAT SINERGI ANTAR PERGURUAN TINGGI, UNIPMA DAN UNRIKA TEKEN MOU DAN MOA](#)